



Mehrere Bäume legte der Mercedes um, bevor er im Wald zu Stehen kam. Der Fahrer kam trotz der Wucht ohne Verletzungen davon. Bild: hzf

## Hundert Meter durch den Wald

Betrunkener Amerikaner verliert Kontrolle über sein Auto

**Grafenwöhr.** Ohne Fremdeinwirkung, dafür mit ordentlich Alkohol im Blut, setzte ein 24-Jähriger am frühen Sonntagmorgen seinen Mercedes in den Wald. Der Mann blieb unverletzt, am Auto entstand jedoch Totalschaden. Die Polizei gibt diesen mit 25 000 Euro an.

Der junge US-Amerikaner war auf der Bundesstraße 299 von Pressath in Richtung Grafenwöhr unterwegs. Rund 500 Meter vor dem Grafenwöhrer Ortseingang kam er auf gerader Strecke nach links von der Fahrbahn ab. Mit seinem weißen Mercedes überfuhr er den Radweg an der Straße und auch mehrere Bäume fielte das Auto auf einer Länge von rund hundert Meter. Mitten im Wald kam der Mann mit seinem Auto zum Stehen.

### Ohne Verletzungen

Der Unfallfahrer konnte sich selbst aus seinem Fahrzeugwrack befreien.

„Er blieb trotz des massiven Schadens an seinem Pkw glücklicherweise nahezu unverletzt“, schreibt die Polizei in ihrem Bericht. Der Rettungswagen brachte ihn vorsorglich ins Klinikum Amberg.

Dort musste er sich auch einer Blutentnahme unterziehen, nachdem der „Alkoholtest deutlich positiv verlief“, wie die Polizei schreibt. Die Feuerwehren aus Grafenwöhr, Pressath und Dießfurt kümmerten sich um die Bergung des Autos.

### Zeugen gesucht

Die Polizei sucht nun Zeugen des Unfalls. Wem der weiße Mercedes an der Unfallstelle im Wald aufgefallen ist, wird gebeten, sich zur Klärung des Unfallhergangs bzw. zur Feststellung der genauen Unfallzeit mit der Polizeiinspektion Eschenbach unter der Telefonnummer 09645-92040 in Verbindung zu setzen.

## Tipps und Termine

### Wallfahrt nach Lourdes

**Burkhardtsreuth.** (bjp) „Weltkirche erleben – Ihr alle seid 'einer' in Christus“: So ist eine von Monika Schlicht und dem Bayerischen Pilgerbüro organisierte fünftägige Wallfahrt nach Lourdes vom 10. bis 14. September 2015 überschrieben. Höhepunkte sind ein Gottesdienst an der Erscheinungsgrotte und die internationale Messe in der größten unterirdischen Basilika der Welt, die dem heiligen Papst Pius X. geweiht ist. Die Pilger werden im Hotel „Panorama“ unweit des „heiligen Bezirks“ untergebracht, das auch für ältere und mobilitätseingeschränkte Teilnehmer gut erreichbar ist. Wegen der begrenzten Platzzahl wird um frühzeitige Anmeldung bei Monika Schlicht, Telefon 09644/1660, gebeten.

### Feier mit Sixpack

**Speinshart/Eschenbach.** (do) Gesang und Comedy vom Feinsten werden den Besuchern am